

EL LUCHADOR

Periódico Semanal Órgano de los republicanos del distrito Se publica los Domingos

Redacción y Administración: MUGUROZA, 20

No se devuelven los originales

CIEZA 23 de Febrero 1930

Precios de suscripción { Trimestre 1,25 Ptas.
Año 5,00

Número suelto 10 céntimos

Para "Libertad" y para todos

Nuestro colega «Libertad» y algunos de nuestros lectores, con censuras, de las que no está ajeno el cariño, nos reprochan la falta de calor de nuestro primer número, al que llaman inofensivo y banal. Harto hicimos, con resucitar este periódico y observar la celeridad imprescindible a fin de glorificar, con la aparición de su número primero, el advenimiento de la República Española.

«Libertad» sabe, a costa de cuantos sacrificios y renunciaciones y condescendencias puede sostenerse en este pueblo un periódico que carezca del caluroso apoyo de la situación política imperante. Y era ingenuo, que nosotros, que lo que deseábamos era festejar una fecha memorable, vertiésemos en ese número, encendidas arengas, para que, la situación municipal todavía imperante, diese su última prueba de filiación tiránica, prohibiendo la publicación de «EL LUCHADOR» y con ella el homenaje que al 11 de Febrero rendíamos los republicanos de Cieza.

Más la suavidad de nuestra aparición, no debe confundirse con la ausencia de ardores bélicos, ni con la falta de ideología precisa, en la agrupación republicana de que «EL LUCHADOR» es portavoz. Y tampoco suponemos, que en tales censuras, pueda ir envuelto el agravio de creer, que este periódico, ha sido resucitado para encender las pasiones, ni para sostener campañas de escándalo que sirvan al público de regocijo.

No se trata de esto. Aspiramos a una labor más seria. Pretendemos, hacer ver a Cieza, que existe un núcleo de personas, agrupadas, disciplinadas, profesando un ideal común, muy diferente del que hasta ahora ha presidido las actuaciones políticas de nuestros caciques y prohombres. Un ideal aireado por las modernas corrientes políticas, y del que han sido desterrados los lugares comunes, los tópicos manidos, y sobre todo, las promesas que se esgrimen para ganar popularidad, y que se dejan incumplidas cuando ya no hace falta obtener engañosamente el apoyo del pueblo.

Queremos sacar a nuestro pueblo, del viejo turno de derechas e izquierdas, ya que estas últimas, eran más derechas todavía que sus contrarias. Queremos hacer ver al público, la necesidad de pensar con un criterio propio en los fundamentales problemas de la Gobernación y Administración de la cosa pública. Queremos proyectar un foco de luz vivísima sobre la actuación de nuestros Municipios. Queremos que, gobernándose a plena luz, pueda el pueblo deshacerse de sus malos directores, o imponer la primacía y preponderancia de personas de valía y de honradez. Queremos la responsabilidad de los poderes, único medio, de que las autoridades, tengan siempre pendiente la espada del juicio popular, que actúa sobre su labor, unas veces para obligar al incompetente a alejarse de los Concejos, y otras para castigar al desaprensivo por los atropellos que cometa. Queremos que la soberanía popular, deje de ser cosa de tratados de Derecho Político, y pase a ser el ejercicio constante y sin trabas de la suma de derechos que al pueblo asisten.

Las columnas de nuestro humilde semanario, estarán abiertas a todos los que hayan sido heridos en sus libertades o en sus derechos. Constituirán el estrado donde pueden todos defenderse de los desafueros o atropellos que se le infieran. Y nuestras plumas, están prestas a ayudar al postergado que no tenga las condiciones necesarias para defenderse o que carezca de las dotes precisas para escribir en la prensa. Venimos dispuestos a alabar al justo y a censurar al arbitrario. A terminar con las corruptelas y con las consideraciones inconfesables. A velar en suma, por la aplicación, a todos, de las sanciones que la justicia impone.

¿Comprende ahora «Libertad» y comprenden los lectores que nos censuran, como no es necesario para esto, ni el escándalo, ni la violencia?

Asamblea Republicana

Elección del Comité

Reunido el partido republicano en Asamblea el día 14 y después de discutir y contrastar detenidamente todas las opiniones,

fué elegido el siguiente comité:

- Presidente
D. José Templado Martínez, Médico.
Vice-presidente 1.º
D. Juan Lozano García, Comerciante.
Vice-presidente 2.º
D. José María Molina Pérez, Abogado.
Secretario
D. Francisco Villalba Aroca, Industrial.
Vice-secretario
D. Diego Giménez Castellanos, Abogado.
Tesorero
D. Avelino Carrasco Pérez, Comerciante.
Vocales
D. Bartolomé Yuste Puche, Industrial.
D. Joaquín Gómez Martínez, Industrial.
D. David Martínez Camacho, Banquero.

Se dió cuenta a la Asamblea de los acuerdos realizados por el anterior Comité y que son los siguientes:

Adhesión e ingreso en la «Alianza Republicana», pedido de carnets para cada uno de los asociados, cuota mensual de una peseta por asociado, publicación del semanario «El Luchador», como órgano del partido y busca del local para establecer un Centro republicano.

El Comité elegido tiene el propósito de organizar con toda urgencia, los Comités en los pueblos del distrito, los que una vez constituidos se irán publicando en este periódico.

Muchas gracias.....

.....y muy expresivas se las damos al colega local que nos abruma en su número pasado con un suelto, una nota, un artículo y unos ripios: en total cerca de tres columnas.

Nos figurábamos que éramos gente, pero no tanto, a juzgar por la importancia que nos otorga «Libertad» concediéndonos el mismo espacio y gratuitamente que el dedicado a la publicación de las cuentas municipales del Gran Capitán, Contador, Salvador Salvar.....sán municipal.

Nosotros, sintiéndolo mucho, no podemos traer al colega ni agua ni vino, ni salud, ni pesetas.

Prometemos en cambio no darle disgustos, pues bastante gordo es el que sufre viéndose sin su amada Dictadura.

El nuevo cataclismo que pronostica «EL LUCHADOR» es el advenimiento de la República y este sí que será un verdadero y serio cataclismo para «Libertad».

